
日 子 保 第 9 7 3 号 

平成 28 年 2 月 23 日 

 

日野市立とよだ保育園 

保護者の皆様 

 

保育課長 高橋 真二 

(公印省略) 

 

とよだ保育園仮設園舎への移転時期についての 

アンケート実施のお願い 

 

春寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、

市の保育行政につきましては日頃からご理解並びにご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、とよだ保育園園舎建替えに伴う仮設園舎へ移転時期に関しては、保護者の皆様のご意見を踏

まえた上で決定し、平成２９年３月末から１年間程度ということでご説明して参りました。しかし、

仮設園舎への移転時期と保育園の繁忙期が重なることから、安全で安心な保育に影響が生じかねない

という懸念がありましたので、平成２７年１１月３０日付、日子保第７４６号「仮設園舎の施設概要

及び送迎面の対応について」にて、移転時期の変更が妥当であるという市の考えをお伝えした上で、

保護者の皆様に保育園現場の声を聞いていただき、再度ご意見を伺いたいと提案させていただきまし

た。その後、出来るだけ多くの保護者の皆様に保育園現場の生の声をお伝えするため、１２月に保護

者説明会を開催し、２月のクラス懇談会でも園長及び保育士よりご説明させていただきましたので、

多くの保護者の方へ、保育園現場が懸念している子ども達への影響や問題点について直接お伝えでき

たと思います。 

つきましては、保護者の皆様のご意見をお伺いするためのアンケートを下記のとおり実施させてい

ただきます。本アンケートの結果を基に移転時期を決定させていただき、改めてご通知差し上げます。 

保護者の皆様にはご心配をおかけしており申し訳ございませんが、保護者の皆様のご理解をいただ

いた上で、より良い方法で進めていきたいと考えておりますのでご協力をお願いいたします。 

 

記 

 

１．アンケートの実施期間 

   平成２８年２月２３日（火） ～ ２月２９日（月） 

２．アンケートの回収方法 

   各クラスに設置した回収袋に提出してください。 

    （提出する際に、回収袋の名簿に○をしてください。） 

３．アンケートの実施方法（対象） 

   別紙、アンケート用紙をとよだ保育園の全クラスに配付し、実施する。 

   （家庭数配付とする。） 

   ※兄弟姉妹でとよだ保育園に在園している場合は、下の子のクラスに提出して下さい。 

 

（裏面あり） 



４．アンケートの結果の取扱いについて 

   ①仮設園舎の移転時期に影響を受ける４歳児クラス以下の結果を、決定に反映する。 

   ②５歳クラス及び転園が決定している者の結果は参考意見とする。 

   ③アンケートの結果で明らかな差がつかなった場合、または、クラス間で大幅に意見の相違が

あった場合は、総合的に判断して市が決定する。 

 

５．その他 

  アンケート回答にあたっての参考資料 

   ○平成２７年１１月３０日付、日子保第７４６号 

「仮設園舎の施設概要及び送迎面の対応について」（11/30 家庭数配布） 

   ○仮設園舎への移転時期についての説明会 要旨 （12/22 家庭数配布） 

   ○クラス懇談会配布資料（スケジュール案 1月・3月上旬・3月下旬） 

 

市からの通知文及び説明会要旨については日野市ホームページにも掲載 

 日野市ホーム＞子育て・教育＞保育園と幼稚園＞保育園＞とよだ保育園の民営化について 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ先 日野市子ども部保育課 西山 

℡ ０４２－５８５－１１１１内線２６１１ 

 



 

とよだ保育園 仮設園舎への移転時期に関するアンケート 

 

◎クラス名に○をして下さい。 

（兄弟姉妹で在園している場合は、下の子のクラスに提出して下さい） 

 ・ひよこ  ・りす  ・うさぎ  ・くま  ・きりん 

※必ずご記入下さい。未記入の場合は集計結果に反映されません。 

◎転園が決定している方はチェックしてください → □ 

 

（１）仮設園舎への移転時期について、以下から１つ選択してください。 

 

□ 平成 29年１月中でも良い 

 

 

□ 平成 29年３月上旬でも良い 

 

 

□ 平成 29年３月下旬から変更は困る 

 

 

□ いつでも良い 

 

 

（２）（１）で回答した理由、ご意見等があればご記入ください。（今後の対応策を検討するため、心

配な点、不都合が生じる点などについて、出来るだけ具体的にお書きください。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他、仮設園舎及び民営化に関してご意見があれば自由にご記入ください。 

 

 

 

 

 

 


